

HOGAR DE ANCIANOS DENUNCIA AGRESIÓN CONTRA ABUELITA DE 95 AÑOS

Viejita sufrió en el hospital

◆ **ALEJANDRA PORTUGUEZ M.**

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

Recibir atención médica nunca había sido tan doloroso para una viejita identificada solo como Carmen, de 95 años.

El Consejo Nacional de la Persona Adulta Mayor (Conapam) de-

nunció una supuesta agresión que sufrió en el hospital San Vicente de Paúl, Heredia.

De acuerdo con un comunicado de prensa de esta institución, doña Carmen vive en Casa de Hogar para Ancianos Albernia y padece demencia.

La viejita sufrió problemas respiratorios y los personeros de la

asociación la llevaron al hospital; en el centro médico la dejaron hospitalizada para darle tratamiento de oxígeno. Pero la sorpresa se la llevaron los personeros del hogar de ancianos al recibir a la viejita y ver que tenía golpes y fracturas.

Ellos devolvieron a la viejita nuevamente al hospital pidiendo una explicación; en el centro médi-

co les indicaron que se debe a que el hospital no cuenta con el personal especializado para atender personas adultas mayores, lo que provocó las lesiones.

La directora del Hogar, Laura Campos, presentó la denuncia en la jefatura médica del hospital, así como en la fiscalía.

Zulema Villalta, presidenta de la junta rectora de Conapam, indicó que no es posible este tipo de agresiones. Se intentó obtener la versión del centro médico, pero nadie respondió a las llamadas.



El hogar de ancianos denunció al hospi por mala atención. ARCHIVOLT